

En El Coecillo temen más a la inseguridad que al dengue

FOTO: ESPERANZA MORALES

PÁGINA 8

Presentan Universidad Virtual del Fútbol

FOTO: ESPERANZA MORALES

ZARPAZO DEPORTIVO 70

ARETHA FRANKLIN

Muere 'la reina del soul'

ESPECTÁCULOS

En alianza con

EL UNIVERSAL

LEÓN

El Heraldo

ANO LXI No. 21109 ■ INFORMACIÓN LOCAL ■ MUY BUENOS DÍAS HOY ES VIERNES 17 DE AGOSTO DE 2019 ■ TEL. REDACCIÓN 719-88-13 ■ \$10.00

PABLO CÉSAR CARRILLO

RELATOS DEL PODER

Fusiles Barrett. La nueva arma del narco

PÁGINA 3

Guanajuato blindará sus límites con Jalisco

Guanajuato blindará límites con Jalisco luego del enfrentamiento entre un grupo delictivo y elementos del Ejército.

El tema de seguridad quedará a cargo del Ejército; sin embargo, las Fuerzas del Estado y Policía Federal realizarán operativos en los límites, refirió el coordinador de la Policía Federal en Guanajuato, Miguel Ángel Simental.

PÁGINA 2



GOBIERNO DEL ESTADO HIZO LA INVITACIÓN A FUTUROS FUNCIONARIOS

Morena rechaza ir a capacitación estatal

» "Es un evento convocado por el gobernador Miguel Márquez Márquez, que ha sido en los hechos el peor gobernador de la historia, entonces ellos le van a dar un tinte político y no vamos a permitir eso", señala Ernesto Prieto

ISRAEL ALATORRE

Regidores, síndicos y alcaldes del partido Movimiento de Regeneración Nacional (Morena), no acudirán al "Congreso de Autoridades Electas 2018" que organiza el gobierno del estado para capacitar a las futuras autoridades municipales.

Ernesto Prieto, presidente de Morena, manifestó que en total son 68 personas electas por representación electoral en todos los municipios del estado quienes no acudirán al congreso organizado por el

gobierno del estado. Reconoció que lo anterior surgió de la reunión del pasado sábado en esta ciudad con Yeidckol Polevsky Gurwitz, presidente y secretaria general de Morena.

"Decidimos para ser consecuentes ante lo que decidimos y hacemos, que no asistiríamos, toda vez que es un evento convocado por el gobernador Miguel Márquez Márquez, que ha sido en los hechos el peor gobernador de la historia, entonces ellos le van a dar un tinte político y no vamos a permitir eso".

Enfatizó que los 68 futuros gobernantes de Morena en el estado van a tener la capacitación por parte del partido, antes de que tomen sus cargos, cursos en los cuales también estarán integrados los 6 diputados locales que estarán en el congreso.

"Nuestros compañeros van a estar capacitados, de eso nos vamos a encargar nosotros como partido, no necesitamos acudir a ese congreso de contentillo de Márquez".

PÁGINA 3



Alianza de Sheffield, mayor deudora del INE

PÁGINA 4

El PAN está en crisis: Márquez

El gobernador de Guanajuato, Miguel Márquez Márquez, reconoció que su partido está en crisis, y la prueba de ello son los resultados que obtuvieron en las recientes elecciones.

"Es que la crisis la tienen todos los partidos políticos. El mensaje fue muy claro el dos de julio, hoy más que nunca se requiere un partido unido y fuerte, con estrategia clara e inteligente", expresó.

El mandatario estatal señaló que esto se ha dado porque no se ha escuchado a la ciudadanía, por lo que se convocó a la milicianía y a los leñeros a salir con un proyecto que una al partido.

Sobre los señalamientos del exgobernador, Carlos Medina Plascencia, quien dijo que existe el riesgo que desaparezca el Partido Acción Nacional; el mandatario estatal comentó, que esto no puede pasar, sin embargo, sí es necesario ser una oposición fuerte.

"Los valores y la filosofía siguen siendo vigentes, entonces no tenemos por qué pensar en refundar al partido, pero lo que sí dijo fue que el partido tiene que salir unido, porque, si no hay una oposición fuerte, si no hay una sociedad fuerte, este país corre el riesgo de caer en un autoritarismo", apuntó.

DESCARTADO

Márquez Márquez, insistió en que no contendrá para la dirigencia nacional del PAN, por lo que fue claro al señalar que está descartado, pese a que el dirigente municipal del PAN en León, Alfredo Ling Altamirano, aseguró que el aún gobernador podría ser el dirigente.

"En esto tiene que ser uno muy claro, tomé una decisión,



lo platicué con la familia y ya le hice saber a todos los gobernadores, a la dirigencia nacional a panistas de renombre y liderazgos", aseveró.

(Rocío Martínez)

DESCARTADO

Márquez Márquez, insistió en que no contendrá para la dirigencia nacional del PAN, por lo que fue claro al señalar que está descartado, pese a que el dirigente municipal del PAN en León, Alfredo Ling Altamirano, aseguró que el aún gobernador podría ser el dirigente.

"En esto tiene que ser uno muy claro, tomé una decisión,

EL UNIVERSAL

Banxico ve riesgo con políticas de nuevo gobierno

El mandatario estatal señaló que esto se ha dado porque no se ha escuchado a la ciudadanía, por lo que se convocó a la milicianía y a los leñeros a salir con un proyecto que una al partido.

Sobre los señalamientos del exgobernador, Carlos Medina Plascencia, quien dijo que existe el riesgo que desaparezca el Partido Acción Nacional; el mandatario estatal comentó, que esto no puede pasar, sin embargo, sí es necesario ser una oposición fuerte.

"Los valores y la filosofía siguen siendo vigentes, entonces no tenemos por qué pensar en refundar al partido, pero lo que sí dijo fue que el partido tiene que salir unido, porque, si no hay una oposición fuerte, si no hay una sociedad fuerte, este país corre el riesgo de caer en un autoritarismo", apuntó.

DESCARTADO

Márquez Márquez, insistió en que no contendrá para la dirigencia nacional del PAN, por lo que fue claro al señalar que está descartado, pese a que el dirigente municipal del PAN en León, Alfredo Ling Altamirano, aseguró que el aún gobernador podría ser el dirigente.

"En esto tiene que ser uno muy claro, tomé una decisión,

En sólo 5 años, pasamos del 11vo. al 4to. Lugar Nacional en Vivienda

COMISIÓN DE VIVIENDA DEL ESTADO DE GUANAJUATO

gto orgullo y compromiso cumplido

IMPULSO SOCIAL

facebook.com/covieg.guanajuato.gob.mx